

議会報告会 会場アンケート【平成25年10月29日～31日】

会場	意見	町	年齢	性別	報告	意見	議員	運営	施策	その他
国 府	きれいごと過ぎる。	高木	70代	男		意見				
国 府	南北道を早期に実現してください。	広谷	60代	男		意見				
国 府	出席者が少なすぎる	高木	70代	男				運営		
TAM	今後とも議会を市民のために	中須	70代	女						その他
TAM	もっと丁寧な資料を作ってほしい。	土生	60代	男	報告					
TAM	初めて参加し、大変参考になった。もっと多くの出席があったらいいと思う。	府中	70代	女				運営		
TAM	遅れて参加したので、内容を理解することが出来なかった。	父石	60代	男	報告					
上 下	備後国府跡の調査結果が楽しみです。資料館が出来ればよい。学校美化活動の効果に感心した。理科の39.9が気になります。府中駅周辺の整備も楽しみにしています。声の大きい少数派は気にかかりますが、今だけでなく、未来の市民も念頭に置き、智恵を集めてください。質問が長過ぎます。	上下	40代	女	報告			運営		
上 下	府中北市民病院をどうこう言ってどうなるのか。前向きな意見を言ってほしい。質問者が何を言っているのか分からない。	上下	70代	男		意見				
上 下	市民の質問が第一だが、要望、意見の発言時間が十分ほしい。	上下	60代	男		意見		運営		
上 下	推定、想像の回答がある。前回の質問等にも結論のないものがある。	上下	70代	男		意見				
上 下	外野の議員の発言が不愉快であった。	上下	60代	男				運営		
上 下	上下でする時は病院問題だけの報告会になっている。考えることが必要である。	上下	60代	男				運営		
上 下	意見は明確、簡潔に述べるように、次回から進行者は考慮してください。	上下	60代	男				運営		
上 下	病院問題が中心で、ウンザリです。	上下	70代	男		意見				
上 下	上下町は現在非常に落ち込んでいる。観光資源も多数あり、上下にも目を向けてください。上下の企業も大変少なくなり、老人ホームのような施設を設置してほしい。上下町にヘリポートを設置していただきたい。	上下	70代	男					施策	
上 下	出席してよかった。	上下	70代	女						その他

議会報告会 会場アンケート【平成25年10月29日～31日】

会場	意見	町	年齢	性別	報告	意見	議員	運営	施策	その他
上下	説明資料が少なすぎる。	上下	60代	男	報告					
上下	質問者の時間を決めて進行を願いたい（約5～10分）	上下	60代	男				運営		
上下	府中北市民病院を元に戻してください。年寄りや当地区から府中病院まで行くには交通手段がタクシーしかありません。行くことができません。	上下	70代	男		意見				
上下	市民に対して報告しようとする姿勢が伺えた。今後に期待します。	上下	60代	男			議員			
上下	行政をチェックする立場の議員が行政をかばう答弁が多かった。意見を言っても無視をされている。報告・意見交換は本気度が伝わらない。議会報告会の内容が未熟。	上下	60代	男	報告	意見	議員			
上下	質問した答をうやむやにせず、はっきりとしてほしい。	上下	50代	女		意見				
上下	1月の答弁をしっかりしてほしい。持ち帰り、検討が多すぎるように思う。途中までの報告でもいいので、誠意を感じる報告会になればと思う。	上下	50代	女		意見				
明郷	この参加人数をどう分析するか、今一つ考えてください。	府中	50代	男				運営		
明郷	各町単位の場所に会を持ってもらいたい。	目崎	70代	男				運営		
明郷	中立的な意見ということではあまり盛り上がらないのでは（行政、市当局の代弁者になってしまっている）議員が各々の立場で討論会をやった方が盛り上がるのでは（議員個人の市政報告会の方が参加者が多いと思うが）	高木	50代	男				運営		その他
明郷	ぐるっとバスを無料化し、人が動けるように。建物ばかり多く造って、市の財政はいかがか。各地域のことをもっと詳しく説明してほしい。	篠根	60代	女	報告	意見			施策	
明郷	報告会は棒読みで、親しみが感じられない。本気で住民と話し合おうとしているのか。	河南	70代	男	報告					
明郷	報告に対して資料が少なすぎた。	父石	60代	男	報告					
明郷	チェックした内容を説明すべきではないか	市外	30代	男	報告					
明郷	今回は、町内会（三中学区）などからの要望で、出来たことを報告してほしい。	河面	60代	男	報告					